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25 Agosto 2019 
 
Interrogazione a risposta orale di Lega Nord per il Consiglio del 28.08.2019 presentata dal 
Consigliere Elisabetta Giberti. 
 
 
 

Premesso che  
 

In questi giorni è stato comunicato alla cittadinanza un avviso riguardo i rilievi della numerazione 
civica  
 

 
Tenuto conto che  

 
Delle diverse perplessità segnalate dai cittadini, che vorrebbero avere più informazioni riguardo  
 

 
Si chiede   

 
Di spiegare l’attività nel dettaglio con un particolare passaggio su:  
 

− serve migliorare la banca dati dell’ente?  

− serve per il catasto? 

− a cosa serve questa azione? 

− se si trovano incongruenze cosa accade?  
  
 
 
Il Consigliere Lega Nord  
Elisabetta Giberti  


